



CERCLE NAUTIQUE D'ARS-EN-RÉ

QUAI DE LA CHABOSSIÈRE 17590 ARS-EN-RÉ TÉL. 05 46 29 23 04 FAX 05 46 29 66 80

LE JOURNAL DE BORD DU CNAR N°9

Chers amis,

La rentrée se profile déjà et beaucoup d'entre nous, ou en tous cas, nos enfants, vont nous quitter pour reprendre le travail ..

Vous en avez probablement entendu parler : des travaux d'importance, engagés par la municipalité, vont commencer dès la mi-septembre. Ils concernent la Base Nautique, le dévasage du port nature et le changement des portes de l'écluse. Ces travaux vont entraîner des passages d'engins et de camions et il nous a été demandé par la mairie de vider le parking à bateaux avant le début des travaux. Nous mettons tout en œuvre, en pleine coordination avec Madame le Maire pour que l'Ecole de Voile du CNAR continue à opérer en toute sécurité pendant les travaux.

Nous sommes également amenés à vider les locaux de la Base Nautique et à stocker le matériel pendant la durée des travaux c'est-à-dire jusqu'à fin mai 2022 ... si tout se passe bien !

Ceux d'entre vous qui sont concernés par le dévasage du port ont dû recevoir un courrier à ce sujet.

Concernant le parking à bateaux, compte tenu du délai court auquel nous sommes confrontés avec vous et des difficultés de « logistique » engendrées, nous insistons pour que les réponses nous parviennent rapidement.

Qu'il s'agisse du « vidage » de la base nautique ou de « l'évacuation » du parking, nous devons collectivement faire preuve de réactivité et de solidarité ! Toutes les bonnes volontés sont acceptées pour mener à bien ces deux opérations et mettre en place les meilleures solutions.

CLUB HOUSE

Cet été la fréquentation du club-house a été plus forte que les années précédentes. Nous nous y sommes retrouvés nombreux en respectant les règles sanitaires, ce dont nous vous remercions.

Nous n'avons malheureusement pu organiser qu'un seul dîner cet été en raison des règles sanitaires renforcées. Celui-ci fut néanmoins un franc succès avec 46 réservations. Le suivant planifié 15 jours plus tard a dû être annulé malgré 40 réservations devant l'aggravation de la situation sanitaire.

Le club house reprendra son rythme hebdomadaire d'ouverture le samedi de 11 h 30 à 13 h 30 à partir du 1er septembre.

Nous remercions Laurence et Mathilde, nos hôtes du club, pour leur travail discret et efficace durant ces deux mois d'été.

Les membres présents au club house, ce dernier vendredi à l'heure de l'apéritif ont eu la surprise de voir se joindre à eux, la double médaillée olympique en planche à voile, de retour de Tokyo avec sa médaille d'argent.

Il nous avait été impossible d'organiser un événement spécial du fait des contraintes liées au risque sanitaire, mais Charline Picon, rochelaise d'adoption et compagne de Jean-Emmanuel Mestre est venue en famille et a reçu une ovation des membres présents.

Sur cette photo, elle est entourée de son beau-père, Alain Mestre, qui a participé à la plupart des régates d'habitables depuis 50 ans à la barre de Magayante, de son compagnon, de leur fille et des membres de notre conseil

d'administration.

Elle s'est prêtée de bonne grâce à une séance de signatures et dédicaces y compris l'incontournable signature du livre d'Or, d'un drapeau du CNAR, et de nombreuses affiches par une championne vraiment très sympathique.



Photographies (c)jeromevila.net



SIGNATURE DU DRAPEAU



**ALAIN BERNARD
CHARLINE**



SIGNATURE DU DRAPEAU

Tout cela s'est prolongé le lendemain matin par une visite à la base nautique à la rencontre des moniteurs et du chef de base.

REGATES

Encouragés par les arbitres de la FFV qui étaient désignés pour nos régates, nous avons décidé de suivre les recommandations de la FFV pour les compétitions « amateurs » afin de limiter les risques de contamination ... comme nous l'avons fait pour les dîners.

Nous étions tout à fait désolés, pour nos compétiteurs, pour nos fidèles sponsors et pour notre cher CNAR d'être à nouveau amenés à procéder à ces annulations malgré les travaux préparatoires effectués et la mobilisation de l'équipe régates.

Voulant croire à une amélioration de la situation sanitaire en fin d'été et en dépit

des interférences éventuelles avec les travaux, nous avons maintenu, pour le moment, les régates prévues en septembre et octobre : Caravelle en Ré les 18 et 19 septembre, ainsi que et la régata de Voiliers Radiocommandés du 3 octobre.

Pour Caravelle en Ré, nous recherchons un bateau comité et d'un bateau mouilleur avec des volontaires

SNSM

Enfin, comme chaque année, les associations nautiques de l'île de Ré regroupées au sein de l'URCAN, organisent un évènement dans le but de collecter des fonds pour la station Ile de Ré de la Société Nationale de Sauvetage en mer.

Pour raison sanitaire, seuls un ou deux représentants de chaque club se réuniront le 9 septembre pour remettre un chèque à cette indispensable institution.

Si vous acceptez de participer à cette collecte, merci de nous adresser vos fonds à l'ordre de la SNSM afin que notre cercle nautique montre ainsi sa solidarité avec ces bénévoles.

Vous recevrez par mail le bulletin de soutien.

LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE SE TIENDRA EN PRESENTIEL AVEC PASS SANITAIRE AU CLUB-HOUSE LE SAMEDI 25 SEPTEMBRE 2021. UNE CONVOCATION VOUS SERA ADRESSEE DANS LES SEMAINES A VENIR

En attendant le plaisir de vous revoir sur notre terrasse, ou de vous croiser sur les eaux, nous vous adressons nos salutations dévouées et cordiales.

Pour le bureau,
Bernard GAU-VERDON

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur CNAR.

[Se désinscrire](#)



© 2021 CNAR